

Le Jour du Commonwealth a toujours mis l'accent sur les jeunes, ce qui revêt d'autant plus d'importance en cette Année internationale de la Jeunesse. Afin de contribuer à sensibiliser l'opinion publique au Commonwealth, les écoles et les bibliothèques de toutes les régions du Canada ont reçu des documents d'information pour les aider à mettre sur pied des projets spéciaux. De son côté, le Secrétariat du Commonwealth travaille en étroite collaboration avec les Nations Unies pour organiser des programmes et des colloques visant à rapprocher les jeunes du monde entier. Une importante conférence à laquelle participeront des jeunes du Commonwealth aura lieu à Ottawa en juin. La tolérance et la coopération malgré les obstacles raciaux et religieux: tel est le précieux exemple que le Commonwealth peut leur donner.